

Gobierno Civil

Don Arturo Cortés Ortiz, Gobernador civil de esta provincia.

Hago saber: Que don Eduardo Ramos Barrios, vecino de Casas Ibáñez, ha presentado en este Gobierno de provincia, el día 6 del actual, una solicitud pidiendo la propiedad de treinta y una pertenencias de una mina de mineral de lignito, que tendrá por nombre *La Española*, número 1.025, sita en el punto llamado «Barranco de la Mina y Barranco de los Calabazares», término municipal de Bals de Vés.

El terreno registrado linda al Norte, Este y Oeste con el registro minero *Begonia* y al Sur con terreno franco.

Designa las treinta y una pertenencias que solicita de esta forma: «Se tendrá como punto de partida y 1.ª estaca, la estaca auxiliar del registro *Begonia*, número 1.023, la cual está situada a 50 metros al O. 40° S. del socavón más al Sur de los afloramientos de las capas de lignito de unas 15 metros de profundidad; desde dicho punto y siempre con relación al Norte verdadero y en dirección O. 40° S., se medirán 100 metros, colocándose la 2.ª estaca; desde ésta al S. 40° E., se medirán 400 metros y se colocará la 3.ª estaca; desde ésta al S. 40° N., se medirán 200 metros y se colocará la 4.ª estaca; desde ésta al S. 40° E., se medirán 100 metros, colocándose la 5.ª estaca; desde ésta al E. 40° N., se medirán 200 metros y se colocará la 6.ª estaca; desde ésta al S. 40° E., se medirán 100 metros, colocándose la 7.ª estaca; desde ésta al E. 40° N., se medirán 200 metros y se colocará la 8.ª estaca; desde ésta al N. 40° O., se medirán 200 metros, colocándose la 9.ª estaca; desde ésta al E. 40° N., se medirán 300 metros y se colocará la 10.ª estaca; desde ésta al N. 40° O., se medirán 100 metros, colocándose la 11.ª estaca; desde ésta al O. 40° S., se medirán 100 metros y se colocará la 12.ª estaca; desde ésta al N. 40° O., se medirán 100 metros, colocándose la 13.ª estaca; desde ésta al O. 40° S., se medirán 200 metros y se colocará la 14.ª estaca; desde ésta al N. 40° O., se medirán 200 metros, colocándose la 15.ª estaca; desde ésta al O. 40° S., se medirán 100 metros y se colocará la 16.ª estaca; desde ésta al S. 40° E., se medirán 100 metros, colocándose la 17.ª estaca; desde ésta al O. 40° S., se medirán 400 metros y se colocará la 18.ª estaca (estaca 4.ª del registro *Begonia*); y desde ésta al N. 40° O., se medirán 100 metros, llegándose a la estaca 1.ª (estaca auxiliar del registro *Begonia*), y cerrándose el perímetro de las treinta y una pertenencias solicitadas.»

Y habiendo admitido por mi providencia de hoy la solicitud de registro a la cual le ha correspondido el número 1.025, se hace público por medio de este periódico oficial y edictos en el sitio de costumbre, en cumplimiento y a los efectos del artículo 24 del Reglamento general para el régimen de la mina de 16 de Junio de 1905, señalándose el término de sesenta días para la admisión de reclamaciones.

Añótase: 18 de Junio de 1932.—Arturo Cortés.

COMENTARIOS

La resurrección de los muertos

No me refiero, lector, a la que la Iglesia nos tiene prometida como definitivo destino de nuestra existencia, sino a la portentosa hazaña llevada a cabo en Viena por el profesor de Medicina legal señor Eisenmeyer, quien según comunican de la elegante ciudad austriaca, cuna del vals, ha conseguido hacer volver a la vida a un sujeto que había fallecido a consecuencia de un atropello de automóvil.

Aun cuando no cabía dada respecto a la defunción de la pobre víctima del maremagnum que supone la circulación en las grandes ciudades, el referido médico, realizando un esfuerzo más para vencer a la muerte, que es la misión otorgada a los beneméritos defensores de la salud, no vaciló en abrir el pecho a la víctima y administrarle una inyección de suero fisiológico a la vez que practicaba un masaje eléctrico en el corazón.

El resultado del tratamiento no pudo ser más lucido por cuanto el operado, no solo recobró su preciosa existencia, sino que ya convaleciente se dispone a seguir dando guerra por el Mundo.

Quiero este decir que entramos en un nuevo período de la Historia de la Medicina que va a transformar el Mundo ya que es posible morirse varias veces antes de la definitiva, que ésta si llegara algún día puesto que las informaciones que se refieren a la hazaña del médico austriaco no nos dicen que este haya resuelto el problema de la inmortalidad del Hombre, lo cual no dejaría de ser una desgracia, como comprenderé cualquiera con solo pensar en la absurdidad que a estas horas estaría en este mundo un héroe de la guerra de Troya, por ejemplo é, sin ir más lejos, alguno de los compañeros de Colón en la magna aventura del Nuevo Mundo.

Más no obstante lo pesado que sería sobrevisorear qué no hay lector que no anhele que lo que dicen los periódicos acerca del médico austriaco, se confirme de un modo categórico?

EUGENIO LOPEZ-AYDILLO.

Leche de Cabra

para muy pura
se vende en la calle del Molino
Casa de MANUEL PICÓ
Casas Ibáñez.

SE VENDE

Una hermosa finca, llamada «Huertas de Villena», con casa, corral de ganado, cuadras, etc.; terreno laborable, grandes pinadas y abundante caza.

Razón é informes en esta Imprenta

—: Los números próximos números —:

El médico en casa

Conservación de la salud.—De los adultos.

PLEURODINIA (Dolor de Costado)

Síntomas.—Se reducen, por lo general, a lo que indica el nombre vulgar, a dolor de costado. Al enfermo aqueja un dolor intercostal, a lo largo de las costillas, que aumenta con los movimientos de la respiración y con el calor de la cama, haciéndose algunas veces insostenible. Hay opresión de pecho y ansiedad y dificultado respiratorio producidos por la inmensa intensidad del dolor. Puede llegar a tal punto el malestar del enfermo que sobrevenga fiebre, aunque generalmente es de escasa importancia la elevación de la temperatura.

Tratamiento.—Convendrá que el enfermo no se exponga a las corrientes de aire, y que tenga reposo absoluto durante los días que padezca el dolor intercostal. Para contribuir a la desaparición de éste se dará fricciones en el sitio doloroso de pomada alcanforada ó de una mezcla de vaselina con cloroformo de que excelentes resultados, en la proporción de 20 gramos de vaselina por 2 de cloroformo. Conviene también pintar con tintura de iodo el sitio del dolor, y si son estos medios no se consiguiera la curación, aprelámos a la aplicación de vejigatorios, sinapiños ó ventosas en la parte, a cuyos efectos no resistirá, a buen seguro, el dolor intercostal, dice el doctor Pío Arias Carvajal.

METORRAGIA

(Flujo de sangre)

Es la salida de sangre por el cuello de la matriz en época diferente de la correspondiente a la menstruación, observa el Dr. P. Arias Carvajal.

Síntomas.—Hay que tener en cuenta los caracteres del flujo y los trastornos generales de que va acompañado. Son muy variables el color y la cantidad de la sangre derramada; por lo general es de color rojo subido, aunque se presenta con frecuencia mezclada con flujo blanco en las mujeres que padecen habitualmente de leucorreas; y respecto de la cantidad y la duración, casi siempre son abundantes y largas estas pérdidas, sobre todo cuando a tiempo no se pueden poner los medios de cortarlas.

Localmente se observa una sensación de plenitud y tirantez dolorosa, que se propaga hacia las ingles y el vientre; este dolor aumenta con los esfuerzos y el movimiento y va acompañado de calor interno, escocer y coacción en los genitales. Siénta la enferma necesidad de orinar a menudo y de ir al retrete; no es raro la presencia de diarrea mucosa y sanguinolenta y a veces dureza dolorosa en los pechos. Existe malestar general, quebrantamiento, alternativas de rubor, y palidez en la cara, palpitaciones, pulso frecuente, dolor de cabeza y vómitos. Estos últimos síntomas se presentan generalmente antes de sobrevenir la hemorragia y desaparecen una vez iniciada.

Tratamiento.—Se colocará a la enferma en posición horizontal, con las

nalgas ligeramente levantadas, los muslos en flexión y los hombros más bajos. Se procurará que la cama no sea muy blanda y que no pueda dar mucho calor a la parte afecta. Se someterá a la enferma a una alimentación ligera y podrá hacer uso de limonadas, dándole para calmar la sed trociscos de hielo. Ya tomadas todas estas precauciones se le darán a la enferma irrigaciones de agua caliente a 45 ó 50 grados, repetidas muchas veces durante el día. El agua puede tener en dilución sustancias astringentes como el tanino ó el alumbre, que son los preferibles. Se ha aconsejado la aplicación de vejigatorios en el vientre, duchas de agua salada en los riñones y manuales sinapiados; pero estos medios son de acción muy débil. Por último, si con estos medios asociados no se consigue cortar la hemorragia y vemos que la pérdida es considerable, se llamará a un médico que practique el taponamiento.

DR. GODIE PÓJEA FARZENDEN.
(De La Voz del Hogar.)

La vida es un combate

No hay hombre que, sabiéndolo é ignorándolo, no sea combatiente en este rico combate; ninguno que no tenga una parte activa en la responsabilidad del vencimiento ó de la victoria. Lo mismo combate el forzado en su cadena que el rey en su trono; ni mismo el pobre que el rico, el sano que el doliente, el sabio que el necio, el cautivo que el libre, el viejo que el mozo, el civilizado que el salvaje. Todas palabras que se pronuncian ó está inspiradas por Dios ó inspiradas por el mundo, y proclama ferreamente de una manera explícita é implícita, pero siempre clara, la gloria del uso ó el triunfo del otro. En esta singular milicia todos combatimos por aliamiento forzoso; aquí no tiene lugar ni el sistema de los sustitutos, ni el de los alistamientos voluntarios; en ella no se conoce ni la excepción del sexo ni la edad. De esta milicia son soldados todos los nacidos. Y no me digas que no quieres combatir, porque en el instante mismo en que me lo dices ya estás combatiendo; ni que ignores a qué lado inclinarle porque en el momento en que me lo dices ya te inclinas a un lado; ni me afirmes que quieres ser neutral, por que cuando piensas serlo ya no lo eres, ni me asegures que permanecerás indiferente, porque me burlaré de ti como quiera que al pronunciar esa palabra ya tomaste tu partido. Sólo en la eternidad, patria de los santos, puedes encontrar descanso, por que sólo allí no hay combate; no presumas, empero, que se abran puertas las puertas de la eternidad, sino a través las cicatrices que llevas; aquellas puertas no se abren sino para los que pelearon en los combates del Señor gloriosamente y para los que van como el Señor: «crucificados». Es decir, que es mucha verdad la palabra de Job: «milicia es la vida del hombre sobre la tierra». —Donoso Cortés.

SE VENDEN

Las importantes salinas de Fuenteabilla con una buena producción, pudiéndolas dedicar a varias industrias.

Razón en esta imprenta.